



MC no son 'corcholatas', aquí es proyecto: Chertorivski



Después de que en las últimas semanas, Salomón Chertorivski, diputado federal de Movimiento Ciudadano, expresó su interés en ser candidato a la jefatura de Gobierno, hoy afirmó “soy parte del Movimiento Chilango, y esa colectividad es la que a mí me entusiasma: es un movimiento, no es una persona, no son corcholatas, a esas se les va el gas, aquí es proyecto”.

Y destacó que Movimiento Ciudadano no está contemplando ir en alianza con otros partidos en la ciudad en las elecciones del 2024: “No estamos pensando en alianzas, lo que estamos pensando es en ese proyecto -de Movimiento Ciudadano-, y a partir de ese proyecto pues bienvenida la alineación de fuerzas políticas, pero lo que queremos es realmente una suma de la sociedad de esta ciudad”.

En entrevista, tras participar en el Parlamento Abierto “Las personas al Centro y la Movilidad al Frente”, en el Congreso de la Ciudad de México, el diputado expuso “yo siempre he dicho que sé lo que se tiene que hacer en la ciudad, y sé cómo hacerlo, toda mi vida me preparado para ser un buen funcionario público y me he especializado en ésta ciudad, pero a mí lo que más me interesa es que realmente haya un movimiento y lo estoy construyendo desde lo colectivo”.

Sobre el método que empleará su partido para definir a su candidato o candidata a jefe de gobierno, comentó: “Movimiento Ciudadano tiene sus mecanismos de consulta y sus mecanismos en sus órganos



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	0	02/08/2022	LEGISLATIVO

internos muy bien definidos y creo que el tema que yo insistiría, en primero construir el movimiento y después vemos las personas”.

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/mc-es-un-movimiento-no-una-persona-chertorivski/1530405>